



*Ich bin ein
Weißwedel-
hirschkalb.*

Mythos Bambi

Der beliebte Kinderfilm „Bambi“ erscheint als außergewöhnliche Neuverfilmung in unseren Kinos. ABER AUFGEPASST! Viele denken, dass Bambi ein Reh ist, doch das stimmt nicht. Wir erklären, wie es zu diesem Fehler kam.

Wie aus dem Reh ein Hirsch wurde

Geht es nach dem Buch von Felix Salten, ist Bambi ein Rehkitz. Jedoch wussten die Zeichner des Walt-Disney-Studios zu wenig über diese europäische Wildart Reh.



Daher nahmen die Zeichner einen in den USA beheimateten Weißwedelhirsch als Vorlage für den Film.

WEISS-
WEDEL-
HIRSCH

Schlussendlich wurde bei der *Synchronisation* von der englischen zur deutschen Sprache aus dem *gezeichneten Hirschkalb* wieder ein Rehkitz.

Zwischen Fehlern und Kritik

Filmfehler sind keine Seltenheit. Im Fall von Bambi sorgten diese Fehler allerdings für Verwirrung bei den Zuschauern.

Auch die im Film dargestellten brutalen Jagdmethoden gehören der Vergangenheit an. **Die im Film dargestellten Jagdmethoden sind heute wie damals zu verurteilen.** Das zeigt auch die Tatsache, dass bereits nach der Erstaussstrahlung (1942) die US-amerikanische Jägerschaft via Medien die gezeigten Jagdmethoden als niederträchtig bezeichnete.

Natur verpflichtet